

Chronique-FAQ #134



Le mensonge Cosmique !

01. D'où vient ce mensonge ?

Le mensonge cosmique vient des formes de vie invisibles qui font croire à l'Homme que la pensée vient de lui. Cette croyance en la pensée est la plus grande illusion de l'Homme. Depuis des temps immémoriaux, l'Homme n'a cessé de croire, parce qu'il est dans le mensonge cosmique.

Le mensonge cosmique a créé la forme de l'ego pour permettre à l'entité primaire d'y élire domicile. Le fait que l'Homme croit que la pensée vient de lui, cela consolide la forme de son ego en créant une bibliothèque mentale que l'on nomme l'intellect. En somme, le mensonge cosmique est à l'origine de la création de l'écosystème psychologique qui maintient l'ego dans une réalité alternative.

02. L'ampleur du mensonge dépasserait-il les confins des univers ?

Non, le mensonge cosmique est spécifique à l'Homme qui vit sur une planète polarisée. En réalité, le mensonge cosmique n'en est pas vraiment un. Pourquoi ? Il était déjà prévu que l'Homme traverse l'expérience du détachement de sa réalité pour vivre dans la duplication de son énergie.

L'ego psychologique ou inconscient sommeille dans son cercueil mental. De ce fait, le mensonge cosmique est en quelque sorte une demi-vérité pour maintenir l'Homme dans la forme de son ego. Le hasard n'existe pas, tout est programmé, l'ego ne fait que suivre sa programmation dans la matière.

Lorsqu'un ego n'est pas réveillé dans son mental, c'est sa forme qui subit le mensonge cosmique pour se dupliquer afin de meubler l'écosystème psychologique.

03. Pourquoi le mensonge cosmique est-il si difficile à faire avaler à l'ego ?

C'est parce qu'il est déjà avalé, dans le sens que l'Homme est déjà pris dans la croyance que la pensée vient de lui et que la forme de son ego est réelle. L'ego psychologique ou inconscient sommeille dans son cercueil mental, de ce fait, il lui est impossible d'avalé quoi que ce soit, il dort.

C'est lorsque l'on procède à son réveil dans son mental que l'ego a du mal à avaler le mensonge cosmique. Mais à ce stade du réveil dans son mental, l'ego est dépassé par l'amplitude de son réveil. Certes, il peut développer une colère, mais celle-ci sera une colère psychologique.

Ce qui va révolter l'Homme à son réveil dans le mental, c'est la prise de conscience sur la forme de son ego qui a été sculptée par l'entité primaire.

04. Quel est l'impact de ce mensonge cosmique ?

L'impact est considérable, car il maintient l'humanité dans un écosystème psychologique. Le mensonge cosmique a été créé pour consolider la forme de l'ego afin de recevoir l'entité primaire tout en maintenant l'ego endormi dans son cercueil mental, c'est-à-dire dans la psychologie.

Le mensonge cosmique est à l'origine de la création d'un monde de formes permettant le développement des personnalités pour les entités subalternes situées hiérarchiquement en dessous de l'entité primaire. Cela a permis également la construction de différents corps subtils pour animer l'hologramme de la forme de l'ego.

05. Le mensonge cosmique servirait-il à contrebalancer la forme dans laquelle est piégé l'ego ?

Effectivement, c'est la raison principale qui maintient l'Homme dans la forme de son ego. Le mensonge cosmique a été rendu possible par le sommeil de l'ego dans son cercueil mental. Si l'ego avait été réveillé dans son mental, il est clair que le mensonge cosmique aurait été dévoilé depuis fort longtemps.

Le fait que le mensonge cosmique persiste est dû au sommeil de l'ego dans son mental. En attendant le réveil de l'ego dans le mental, c'est sa forme qui a proliféré dans la matière à travers les personnalités. Tant et aussi longtemps que l'ego sera maintenu dans un système de croyance, il persistera à croire que sa propre forme est réelle.

06. Le mensonge cosmique serait-il une manière déguisée d'étudier la lumière dans tous ses états ?

Oui, le mensonge cosmique est une sorte de leurre pour contraindre la conscience mentale de l'ego à vivre l'expérience de la forme, voire de son propre reflet. Pour vivre une expérience, il est impératif que la personne soit dans la forme de son ego.

Un ego conscient qui a vécu la mort consciente de son mental psychologique ne vit plus d'expérience, car son regard est porté au-delà de la forme des egos. Une expérience, c'est astral, elle sert d'initiation à la forme de l'ego, voire aux entités astrales qui habitent la forme de l'ego.

07. Y a-t-il déjà eu des précédents d'un mensonge cosmique ?

Non, la Terre est la seule planète faisant l'étude de la forme de l'ego. Pour ce faire, l'Homme devait vivre dans le mensonge cosmique afin d'expérimenter la forme de son ego. Ce n'est pas parce que l'ego sait que la pensée n'est pas sienne qu'il est sorti d'affaire.

Au contraire, pour cela, l'ego doit être réveillé dans son mental, et ce réveil, c'est l'esprit qui s'en chargera le moment venu. En attendant, l'esprit laisse les formes de vie invisibles exploiter la forme de l'ego.

Le mensonge cosmique n'a pas de précédent parce que l'ego est prisonnier dans un système de croyance. Le fait de croire que la pensée vient de l'ego, cela suffit à maintenir la personne dans la forme de son ego.

08. Pour développer la colère vibratoire fallait-il un mensonge cosmique ?

Non, la colère vibratoire ne vient pas de l'ego, mais plutôt de l'esprit à travers l'ego. Certaines personnes en éveil de conscience piquent des colères en lien avec le mensonge cosmique, mais dans les faits, c'est leur ego qui provoque une colère psychologique.

Cette colère psychologique est créée par l'orgueil spirituel de l'ego qui se croit au-dessus des autres. L'ego ne s'appartient pas. Partant de ce fait, l'ego ne peut pas développer de colère vibratoire en lien avec le mensonge cosmique parce que celui-ci a été approuvé par l'esprit pour l'étude compulsive de la forme de l'ego à travers d'autres formes de vie occultes.

09. Qu'est-ce qui permettra de neutraliser le mensonge cosmique ?

C'est lorsque l'esprit procédera au réveil de l'ego dans son mental que l'ego prendra conscience du mensonge cosmique. De cette prise de conscience va naître une rébellion contre les forces astrales qui occupent son espace mental.

Du coup, c'est le réveil de l'ego par l'esprit qui mettra fin au mensonge cosmique ; mensonge qui n'en est pas un au niveau de l'esprit, mais seulement au niveau de la forme de l'ego par la croyance en la pensée qui lui est insufflée par l'entité primaire.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 11-09-2023
Fiche: id-001220